

# RESNARKOBA

## Kapolsek Sumber Polresta Cirebon Lakukan Baksos Bersih-Bersih dan Serahkan Bantuan untuk Korban Banjir

Panji Rahitno - [CIREBON.RESNARKOBA.ID](http://CIREBON.RESNARKOBA.ID)

Jan 18, 2025 - 14:53



Cirebon – Kapolsek Sumber Polresta Cirebon AKP Yuliana, S.A.B., M.Si., , bersama personel Polsek Sumber, melaksanakan kegiatan bakti sosial (Baksos) bersih-bersih di wilayah Kelurahan Watubelah, Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon. Pasca terjadinya banjir pada Jumat malam, 17 Januari 2025, sekitar pukul 20.30 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu warga yang terdampak

banjir yang melanda beberapa wilayah, termasuk Perumahan Griya Mikaela 1 Regency, Perumahan Graha Permai, dan Ponpes Al-Khairiyah Cirebon. Sabtu (18/01/2025).

Sebagai bentuk kepedulian, Kapolsek Sumber beserta anggotanya turut membersihkan sisa-sisa banjir dan memberikan bantuan berupa 300 bungkus makanan siap saji kepada warga yang terdampak. Bantuan tersebut diharapkan dapat meringankan beban masyarakat yang tengah menghadapi musibah tersebut.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., memberikan apresiasi atas inisiatif dan kerja keras Kapolsek Sumber beserta jajaran dalam membantu masyarakat. Kombes Pol. Sumarni menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian, Stake Holder dan masyarakat untuk pulih bersama dari bencana ini serta meningkatkan kesiapsiagaan terhadap bencana yang mungkin terjadi di masa mendatang.

"Kami jajaran kepolisian akan terus melakukan koordinasi intensif dengan instansi terkait untuk memastikan bantuan dan evakuasi warga terdampak banjir berjalan lancar. Selain itu, kami juga akan mengamankan jalur-jalur evakuasi serta memantau situasi di lapangan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan." Ujar Kapolresta Cirebon.

Pihaknya juga akan terus melakukan patroli di titik-titik rawan banjir dan memberikan informasi kepada masyarakat mengenai langkah-langkah yang harus diambil untuk menjaga keselamatan diri dan keluarga. "Kepolisian juga akan membantu mengarahkan arus lalu lintas di daerah terdampak serta menyalurkan bantuan logistik kepada korban banjir," ujarnya.

Dengan upaya yang terkoordinasi, diharapkan dapat membantu mempercepat proses pemulihan pasca banjir dan memberikan rasa aman serta nyaman kepada masyarakat dan dapat kembali beraktivitas dengan normal.